
１．１０月２０日に特別支援学級への資金贈呈のた

め港南中学校へ行って参りました。昨今の利

用状況をお聞きしたところ、昨年はコロナに

より何もできなかったということで、各学校

に配分したとのことでした。後日、３～４年

間の支援金活用状況連絡が来ましたが、こち

らが意図している使われ方が、違ってきてい

るようです。次年度に連絡文をお渡しいたし

ます。

２．１０月２４日街づくり懇談会が開催され、私は

別立場から出席し、留萌ロータリーからは燕

副会長が出席されました。

３．１１月３日に文化功労賞の表彰式がございま

す。当クラブからは、５名の表彰者がいらっ

しゃいますので出席して参ります。

４．１１月７日は奉仕プロジェクト委員会の社会

奉仕・青少年奉仕事業が行われます。多くの

会員のご協力をお願い致します。

・芦別ロータリークラブより、１１月の例会案内

並びに１０月会報を受領しました。

・留萌商工会議所青年部より、創立３０周年記念

式典のご案内を受領しました。高橋会長が出

席されます。

・２５１０地区事務局より、世界ポリオデーの取り

組みについて動画視聴のご案内が届いており

ます。ズーム視聴希望の方は、回覧していま

すＱＲコードにてご登録をお願い致します。

・留萌青年会議所より、創立６５周年事業のお礼

並びに記念誌を受領しました。

Ｎｏ．２９０３

第１０回　１ １月１０日

会員総数 ………………２５名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………１５名
出席率 …………… ７６．００％

第８回　１０月２０日

欠席会員 ………………９名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ６６．６０％

煙本日

「臨時総会」

煙次週予定

「年次総会」

会員誕生日

　串　橋　伸　幸

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・



奉仕プロジェクト委員会　 　関野 委員

　会長報告でもありましたが、１１月７日に社会

奉仕・青少年育成事業の「羽ばたけ我が街留萌

の原石たちよ」が開催されます。集合は午前８

時３０分となっておりますので、皆様のご協力を

お願い致します。宜しくお願い致します。

・渡部先生、中出会員、本日はおめでとうござ

います。　 　高橋会長

・渡部先生、中出会員、誠におめでとうござい

ます。　 　武田幹事

・卒寿企画ありがとうございます。 渡部会員

・年度初めよりお騒がせいたしました。

　 　渡邊会員

・渡部先生、中出会員、おめでとうございます。

　 　西原会員

・渡部先生、中出さん、おめでとうございます。

　 　燕副会長

・卒寿および古希おめでとうございます。これ

からも元気で長生きしてください。

　 　辻本直前会長

・卒寿 渡部先生、古希 中出会員、おめでとう

ございます。　 　関野会員

・良い事も悪い事もありました。ここで一線引

きたいです。　 　青山会員

・渡部先生、中出会員、おめでとうございます。

　 　大嶋会員

　前　回　　２３１，０００円

　今　回　　 ３６，０００円

累　計　　２６７，０００円

第９回　10月27日（水）　天候 /晴
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委員会報告 ・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ・・・・・・・・

プログラム ・・・・・・・・・・・・ 慶祝例会［卒寿：渡部会員 古希：中出会員］



「地区大会報告」前回のつづき
　 　武田 幹事

１０月９日より久しぶりの函館地区大会に参加

させていただきました。大会開催にあたり、最

後の最後まで開催方法に悪戦苦闘され、リアル

開催の英断を下された函館五稜郭ＲＣの皆様に

深く感謝と敬意を表します。

　大会の全容は高橋会長がお話しされましたの

で、私からは留萌クラブの様子についてお話し

したいと思います。当日は朝６時に会長宅へお

迎えに上がり、朝日が差し込める中、函館に向

け出発いたしました。道中は会長のロータリー

談話が途切れることなく、函館までのロングド

ライブに疲れや眠気を感じることなく、あっと

いう間に函館市に到着いたしました。

　記念講演の会場についた際、数年前に行われ

た函館地区大会の記憶がよみがえり、北電さん

のご厚意でバスの旅をさせていただいた楽しい

時間を思い出しました。記念講演会場では１時

間前から数十名の来場者が入り口で待機してお

り、講演の期待度が高いことを感じさせていた

だきました。講演終了後に大日向ガバナーの謝

辞があり、「ガバナーになると決意した時、記念

講演は絶対に櫻井よしこさんを呼ぼうと思って

いた」とのお話を伺い、正しく実現されたガバ

ナーの表情は充実感に満ち溢れておりました。

　その後、ホテルにチェックインをして後発組

メンバーとも合流し、久々の「夜の街」「懇親会」

を堪能させていただきました。予約したお店に

は、函館五稜郭ＲＣの朝倉地区幹事よりお酒の

差し入れが準備されており、お心遣いにテン

ションが上がったメンバーは地場の食材と共に

お酒を飲み干し、充実した夜を過ごすことがで

きました。

　翌朝は、日課のウオーキングを済ませた後に、

大嶋会員御用達？のラーメン屋に入店。まだま

だお酒が抜けきらない早朝にもかかわらずラー

メンセットを注文してしまい、美味しくいただ

いたものの胃袋は悲鳴を上げてしまいました。

そのおかげか、９時半に始まったプログラム以

降、会場席と便座を何度も往復し、高橋会長に

は大変ご迷惑をおかけいたしました。この場を

借りてお詫び申し上げます。そんな中、プログ

ラムは着々と遂行され、メインイベントであり

ました鈴木ガバナー補佐の第１グループ報告も

無事に拝聴し、会場を後にしました。

　帰りは穏やかに…と思ったのも束の間、函館

市内でトラブルに見舞われましたが、これも

「良き旅の思い出」となりました。帰路も会長

のロータリー談話は途絶えることなく、無事に

留萌に到着。あっという間の函館地区大会が終

了いたしました。

　来年こそは大勢のメンバーで参加し、楽しい

時間を過ごしたいと思います。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
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